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　自治会や地域審議会、商工会や観
光協会などの代表者で組織する下呂
市新クリーンセンター建設用地検討
委員会（委員長＝福井勇夫・下呂市
連合自治会長）は、９月 20 日に第
６回委員会を開き、新施設の建設候
補地に萩原町内の３か所を選定しま
した。今後、地元説明会を行い理解
を求めながら、最終的な建設候補地
を決定していく予定です。

候補地に選ばれたのは、
　○ 西上田センゾ（約 2㌶）
　○ 上村大くご（約 3.2㌶）
　○ 跡津南ヶ洞（約 10㌶）
いずれも民間所有の山林です。

　今回の候補地選定は、委員から提
案のあった 17 か所を、必要な面積
が確保できない場所などを除いた７
か所に絞り込み、最も排出量の多い
下呂地域（市役所下呂庁舎）からの
距離や道路新設改良の必要性、教育
や観光施設等の存在などの８項目を
数値化し評価。委員会では最終的に
評価が高く、経費等を勘案し３か所
を候補地として選びました。

〔選定に上げられたその他の候補地〕
○萩原町中呂タヤノ平（約 16㌶・
　原野）
○萩原町尾崎林黒谷（約 2㌶・山林）
○馬瀬名丸上野（約 2㌶・宅地農地）
○馬瀬惣島森下（約 1.9㌶・宅地・
　原野・農地）

私たちの生活になくてはならないご
み処理施設。皆様のご理解ご協力を
お願いいたします。

新クリーンセンターの
建設候補地決定に向けて

～萩原町内の３カ所を選定～
環境部環境施設課　☎２６-３３９７
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【開催日程】※時間は午後７時 30 分からです。
１１月１８日（金）馬瀬中央公民館
　　　２４日（木）下原公民館
　　　２８日（月）星雲会館
　　　３０日（水）下呂市民会館
１２月　１日（木）きこりセンター

「市政懇談会」開催のお知らせ
～下呂市の将来 一緒に考えてみませんか～

経営管理部秘書広報課　☎２４-２２２２（内線２６１）

●評価のポイント
①下呂庁舎からの距離及び所要時間
②進入道路等道路新設改良の
　必要性
③周辺状況（教育施設・観光施
　設等の存在）
④文化財・遺跡・天然記念物・
　希少生物の存在
⑤プロセス用水の確保
⑥自然災害の危険性（断層、砂
　防指定地、豪雪等）
⑦工事費以外に必要な経費（移
　転補償、踏切改良等）
⑧最も近い住宅との距離


